

いちばんぼし

第3学年

H30.8.27

NO.9

一気にギアを入れ替える〜2学期スタート〜

夏休み前半は暑い日が続きました。連日35を越える日ばかりでした。お盆が過ぎたかと思うと、今度は台風で大荒れの日々。24日の学年登校日は、残念ながら洪水警報でお流れになってしまいました。みんなの元気な顔を見たかったのですが、夏休みはしっかり過ごすことができたでしょうか。

盛り上がった高校野球は、大阪桐蔭高校の春夏連覇で幕を閉じました。目的意識を持った超高校級の選手がそろった大阪桐蔭高校の試合は、他チームを圧倒するものでしたね。敗れはしましたが、準優勝の金足農業高校も、全力校歌斉唱で話題となりました。どちらのチームも、それまで積み重ねてきたものがたくさんあるんでしょう。

さて、夏休みが終わったわけですが、みんなは夏休みにどのような積み重ねをしてきましたか？1日にどれくらいの勉強をしてきたでしょうか。宿題をやったから大丈夫？塾に通わせてもらったから心配ない？中学校生活も、残り7ヶ月となりました。5ヵ月後には受験。4ヵ月後には志望校決定。積み重ねてきた学習の質と量は、シビアに問われることとなります。

「2学期に入ってから頑張るもん！」という人。2学期に入ってから頑張るのは、自分だけでないことを忘れてはいけません。つまり、普通に頑張っているだけでは「現状維持」にしかならない時期にさしかかっているということです。とはいえ、いま頑張って勉強していることは、「入試を突破するため」はもちろんですが、「よりよい高校生活を送る土台作り」であると考えておく必要があると思います。勉強せずに高校進学することは、その後どれだけつらい思いをするか…。

ギアを入れ替えて、2学期もみんなで支えあって乗り切っていきましょう！



応援される人になろう！

夏休み、香川の金刀比羅宮に行く機会がありました。通称「こんぴらさん」と言われる金刀比羅宮は、本宮まで続く長い石段が有名です。登っていただけで息が上がってしまうほどの急な階段が続いています。その急勾配の階段を、高校球児が列をなしてランニングしていました。その高校生達は人とすれ違うたびに立ち止まって挨拶をしてくれます。

たくさんの観光客とすれ違うたびに大きな声で挨拶をする高校生。走っては止まり、挨拶。走っては止まり、挨拶。観光客はビックリしますし、中にはそのあまりに丁寧な姿を笑っている人もいました。そんなこと気にせずランニングをする高校生たちは急な階段をずんずん登っていき、やがて姿は見えなくなりました。

それから20分後、まだまだ続く階段に心が折れそうになっている頃、今度は先ほどの高校生達が石段を下ってくる場所に遭遇しました。高校生達はまた同じように丁寧に止まって挨拶をしてくれます。こちらはとっくにへバツているのに、もっと強い負荷がかかっているだろう彼らは、元気よく挨拶をしてくれます。すると、そんな彼らに次々と声がかかります。「すごいねー！」「頑張ってるね！」「ファイト！」「来年は甲子園に出てよ！」先ほどビックリして目が点になっていた人たちや、彼らが止まり止まりランニングする様子を笑っていた人たちは、一気に彼らの応援団になっていたのです。

目標に向かって努力をしている姿は、全く関係ない人たちからすると、「なにやってるねん…」と思われてしまうこともあります。しかし、それには目的があって、歯を食いしばって頑張っているんだということがわかると、周りの人たちはいっせいに応援をしてくれます。こんぴらさんの長い長い石段をランニングする高校生達に、たくさんの観光客の心が動かされたに違いありません。

どこの野球部の子たちだったのかなあ。小田北3年生も、応援される集団に…。



2学期当初の予定

8月28日(火)	学活	国語テスト	数学テスト	社会テスト		
8月29日(水)	学活	理科テスト	英語テスト	道徳		
8月30日(木)	B水4	B水5	A月2	A月3		
8月30日(金)	A金1	A金2	A金3	A金4	A月5	学活

あたたたたたたたたたたたたたた！

うわったああああ！



お前の夏休みは

もう終わっている

